

Gera

XRechnung via ab-data

[04.07.2019] Um den XRechnungsstandard umzusetzen, hat sich die Stadt Gera für die Erweiterung des ab-data-Finanzwesens um mehrere digitale Komponenten entschieden.

Der neue XRechnungsstandard verpflichtet alle deutschen Kommunen bis spätestens April 2020 elektronische Rechnungen empfangen und verarbeiten zu können. Gera setzt dazu auf die von ab-data angebotene Lösung d.3. Wie das Unternehmen mitteilt, arbeitet die Stadt in Thüringen über mehrere Technologiegenerationen hinweg bereits seit Anfang der 1990er-Jahre mit dem ab-data-Finanzwesen. Durch die von ab-data angebotenen ECM-Erweiterungen werde das Bestandspaket um mehrere digitale Komponenten ergänzt, die auf dem revisionssicheren, zertifizierten Standard d.3 basieren. Neben XRechnung werden in dem Zuge auch Komponenten wie OCR-Erkennung, Validierung, Indizierung, freie Workflow-Gestaltung, elektronische Signatur und Archivierung eingeführt.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, XRechnung, Gera